

CORONAVIRUS

INFO-SERVICE FÜR BETRIEBE



Körpernahe Dienstleister begrüßen Öffnung am 3. Mai

Schreiner, Rupp: „Wir freuen uns, dass unsere Unternehmerinnen und Unternehmer endlich wieder arbeiten können.“

23.04.2021, 16:06



© JOSEF BOLLWEIN

V.l.: Die beiden Landesinnungsmeisterinnen Christine Schreiner und Silvia Rupp

Beim heutigen NÖ Öffnungsgipfel gab es grünes Licht: Neben dem Handel können auch die körpernahen Dienstleister wieder durchstarten.

Für Christine Schreiner, Landesinnungsmeisterin der Fußpfleger, Kosmetiker und Masseure ist dieser Schritt so „notwendig wie sinnvoll, denn wir wissen, dass unsere Unternehmen Sicherheit garantieren können. Sie haben bereits bewiesen, dass ihre Präventionskonzepte praxistauglich sind. Alle Sicherheitsmaßnahmen wurden oft sogar übererfüllt und werden auch in Zukunft strikt eingehalten“.

Auch die Landesinnungsmeisterin der Friseure, Silvia Rupp, ist von der Notwendigkeit der Öffnung überzeugt: „Viele unserer Betriebe hätten die Schließungen sonst nicht mehr lange gestemmt. Wir wollen und müssen wieder öffnen! Mit dem 3. Mai gibt es für unsere Betriebe endlich wieder eine klare Perspektive. Jetzt können sie erneut beweisen, wie sicher sie sind.“

Das könnte Sie auch interessieren



Wir müssen öffnen- und das mit Sicherheit!

Ecker appelliert: „Betriebe müssen am 13. Dezember öffnen! Unternehmen waren nie der Ort, an dem sich das Virus ausbreitet.“ Eine Woche Lockdown kostet der niederösterreichischen Wirtschaft 190 Millionen Euro. [➤ mehr](#)



NÖ Holzbaupreis: Das sind die Gewinner 2021

LR Eichinger: Unsere Holzbau-Projekte sind zukunftsweisend, klimafreundlich und innovativ. [➤ mehr](#)



Auszeichnung für nachhaltige Projekte in der NÖ Abfallwirtschaft vergeben

„Skarabäus“-Gewinner in vier Kategorien – WKNÖ-Fachgruppe Entsorgungs- und Ressourcenmanagement betont nachhaltige Kreislaufwirtschaft und Digitalisierung [➤ mehr](#)